"Escort Service" nimmt zi Internationale Ge-

Nach offiziellen Mitteilungen der Duang Pratheep Foundation ist mit Beginn des Jahres des Tourismus 1987 die Zahl der Mädchen aus dem Slumgebiet Klong Toey, die in den "Escort Service" gelockt wurden, angestiegen. Die ca. 24 Agenturen, die allein in Bangkok diesen Service anbieten, sind skrupellos genug, um sich aufgrund des erwarteten Zustroms ausländischer Touristen an Mädchen in Slumgebieten zu wenden.

Jedem Mädchen wird bis zu 30.000 Baht (ca. 2.100 DM) für eine 7tägige Reisebegleitung zu verschiedenen Touristenattraktionen wie Pattaya und Chiang Mai angeboten. Der "Escort Service" ist praktisch eine Form versteckter Prostitution. Die Mädchen schlafen mit ihren "Gästen" gegen Geld.

vgl. NR 13.2.87; BP 3.5.87

schäfte mit Thai-Frauen

Die thailändische und holländische Polizei kooperieren in der Aufdekkung internationaler Händlerringe. So wird eine Frau namens, Sri oder Lilly seit Februar in Holland vermißt. Die Polizei befürchtet, daß sie getötet worden ist.

Sri war mit Anthony Fry verheiratet und wurde von ihm in Holland und der BRD in die Prostitution gezwungen. Im Oktober bzw. Dezember 1986 wurde Fry am Don Muang Flughafen ebenso wie später sein thailändischer Komplice Nan Komarnsingh festgenommen. Beide hatten mindestens fünfmal je zwei bis drei Fraueingeschleust, wo sie selbst Besitzer von Bordellen sind.

val. BP 16.2. 87

Textilarbeiterinnen verklagen Managment

Am 10.2.87 protestierten ca. 800 Textilarbeiterinnen vor dem Arbeitsgericht, um einen Gerichtsbeschluß über die Wiedereröffnung der Textilfabrik Hua Thai Manufacturing Company in Pak Kred, Nonthaburi herbeizuführen und die Wiedereinstellung der Entlassenen zu errei-

Am 7 Januar hatte die Firma die Zulagen für Angestellte gekürzt. Die Betriebsgewerkschaft forderte daraufhin am 16.1. in einem 8-Punkte-Forderungskatalog Lohnerhöhungen und mehr Zulagen. Die Verhandlungen mit dem Managment waren zwecklos. Stattdessen schloß die Betriebsleitung Teile der Fabrik am en nach Holland und Westdeutschland 28.1. unter Bezug auf die Arbeitsgesetzgebung (Artikel 22). Der Fall wird nun vor Gericht geklärt werden.

vgl. BP 11.2.87

Literaturhinweise

Communist Party of Thailand, Erklärung der CPT zum Staatsstreich vom 6. Oktober 1976, in: Dritte Welt Archiv Nr.2, deutsche Übersetzung nach: Summary of World Broadcast vom 12.10.76 , S. 10-11, 1977, Köln / Verlag Internationale Solidarität / 2 S.

Communist Party of Thailand, Revised 10 Points Program, vom Dez. 1976 (überarbeitete Version vom Dez. 1968), in: Partic de Beer, History and Policy of Communist Party of Thailand, in Journal of Contemporary Asia Vol.8,No.1, S.150-52, 1978, Stockholm / Russell Press / 2 S.

Communist Party of Thailand, Sathit Sathammarat (Sprecher), Interview mit dem Sprecher der CPT zum 40. Jahrestag der Partei am 1.12., 1982, o.0. /

Communist Party of Thailand, Declaration Concerning the Structure of Thai Society and the Strategy of the Thai Revolution, verabschiedet auf dem 2. Parteikongreß der CPT, April 1982, 1982, o.O. / 2 S.

Communist Party of Thailand, Gegenwärtige Politik der KP Thailands, verabschiedet auf dem 4. Parteikongreß April 1982, 1987, o.O. / 6 S.

Communist Party of Thailand (CPT), Present Policy of the CPT, verabschiedet auf dem 4.Parteikongreβ, April 1982, 1982, 0.0. / 5 S.

ISIS International, Committee for Asian Women, Industrial Women Workers in Asia, 1985, Rom-Hong Kong/ / 160 S.

Itoh Makoto, The View from Bangkok - On Economic Relations with Tokyo, in: AMPO Japan-Asia Quarterly Review Vol.19. No.1, S.62-64, 1987, Tokio / 3 S.

Janisch, Peter. Aspekte aktueller Regionalplanung in Süd-Thailand, Forschungsbericht, in: Asien Nr. 22, Januar 1987, S. 62-76, 1987, Hongkong / Deutsche Gesellschaft für Asienkunde / 15 S.

Ken Kongdul, Das Phupan Interview - aus den befreiten Gebieten Thailands (deutsche Übersetzung), in: englische Version TIC News Vol.3 No.19, 15.7., 1980, 16 S.

Rama VI, King of Thailand, The Status of Women as an Indicator of Civilisation, in: Bangkok Post 7.3., 1987, Bangkok

oV. Interview mit Vertetern der Communist Party of Thailand in Bangkok zur Situation der Partei, 1983, 0.0, /

oV. Rising to the Task, in: The Nation Review 26.2.1987, 1987, Bangkok

oV, Politics and Economics in 1986 and Tendencies for 1987, in: Thai Democratic Solidarity Vol.1, No.4, 5. 23-28, 1987, Bangkok / 6 S.

oV. Bangkok Working Women, in: The Nation Review 11.4.87, 1987, Bangkok

Phra Rajavoramuni, Sanitsuda Ekachai, Re-thinking Women's Place in Buddhism, in: Bangkok Post 11.5., 12.5.1987, 1987, Bangkok

Pirun Chatravanichakul, 4th Congess of the CPT: Defeat or Victory of the Thai Revolutionary Movement ? (engl. übersetzung), in: Mahachon, Vol.1, No.1,, 1983, o.O. / 14 S.

Pirun Chatravanichakul, (auch Piroon Chatanikun geschrieben), Interview mit Pirun: Thai Talk, 1984, 0.0. / 7 S.

Rock, Francis, Gesprächsnotizen mit Vertretern der Communist Party of Thailand, 1985, o.O. / 5 S.

Sadlowski, Manfred, Defence and Economics in ASEAN Nations, in: Military Technology Special Supplement to Vol.IX, Issue 12, 1985, Bonn / Mönch / 123 S.

Sadlowski, Manfred (Hrsg), Siddhi Savetsila, Military Technology -Close-Up Thailand, in: Military Technology, Special Supplement to Vol.XI, Issue 3,, 1987, Bonn / Mönch /

Santi Mingmongkol, Thai Communists: Into the 1980s, in: Southeast Asia Chronicle Issue 80, Oct. S.12-21, 1981, Berkley / 10 S.

Sukhumbhand Paribatra, Crisis of Confidence Hits Thai Politics, in: Far Eastern Economic Review 4.6. S.44-46. 1987, Hongkong / 3 S.

Vathit Chansuriyawong, History and Government Role in Developing Tourism in Thailand, in: Alternative World, Vol.4 No.1, S.15-21, 1987, Bangkok / 7

Vitit Muntarbhorn, Equal Rights for Women is Still Fiction in Thailand, in: The Nation Review 5.3.1987, 1987, Bangkok